

Alerte Famine

Bonjour les apiculteurs d'ile de France,

Le **temps humide, froid et venteux** dure depuis plusieurs semaines. Là reprise de ponte était bonne en fin d'hiver et les colonies assez populeuses. Celles-ci ont consommé la plus grande partie de leurs réserves, les abeilles étant nombreuses et sortant peu.

Il s'agit surtout d'un **déficit en sucre** et un sirop léger devra être apporter pendant les 15 jours à venir en l'absence de hausses évidemment. 1 verre par jour , à renouveler jusqu'à la reprise d'un butinage normal.

Le colza est précoce mais la **miellée est très faible** à ce jour avec de telles conditions climatiques.

Pour les arbres fruitiers précoces (pruniers, abricotiers, pêchers), **peu de présence d'abeilles et autres pollinisateurs**. Les récoltes de fruits seront touchées et pour le miel le démarrage est catastrophique.

Il faut donc **sauver les colonies** pour avoir des miellées correctes à venir sur acacias, tilleuls, châtaigniers.

C'est **un choix important**. Les apiculteurs pros n'ont pas le choix, mais pour les autres c'est aussi un problème de protection de la biodiversité.

A bientôt pour un printemps plus favorable.

Etienne CALAIS. GDSAIF, SA OVS IDF

Dr Etienne CALAIS

eticalais@yahoo.fr

Tel: 06 86 78 66 75